

## **Rallye St. Wendeler Land ist startklar**

Am 13./14. Oktober findet nunmehr zum 5. Mal die Rallye St. Wendeler Land statt. Zahlreiche Prädikate (Deutsche Rallye Challenge Süd, Euro Rallye Trophäe, Endlauf zur HJS-Diesel-Rallye Masters und Suzuki Ignis Cup...) sind der Garant für ein qualitativ hochwertiges Starterfeld. Aus Kapazitätsgründen entschied sich der Veranstalter zur Erweiterung des Veranstaltungsbereiches, das sich neben dem Rathaus in Freisen (Rallyezentrum) nun auch auf dem Areal des Bostalsee in Bosen (Serviceplatz wie bei der Rallye Weltmeisterschaft) befindet. Auch bei der Streckenführung, die mit 125 WP-Kilometern zu den anspruchsvollsten in ganz Deutschland zählt, gibt es mehrere Überschneidungen mit dem Weltmeisterschaftslauf. Dabei gestalten sich die WP's (Wertungsprüfungen) noch abwechslungsreicher, da nicht ausschließlich auf Asphalt gefahren wird. Der Schotteranteil liegt bei 10 Prozent, so dass ein häufiger Wechsel des Fahrbahnbelages für zusätzliche Spannung sorgt.

Bereits am Freitag (13. Oktober) erfolgt ab 19:00 Uhr der Show-Start vor dem Rathaus in Freisen. Im Anschluss daran findet in unmittelbarer Nähe eine Test-WP statt. Hier erhalten alle Teilnehmer die Gelegenheit, sich unter Wettbewerbsbedingungen auf die Streckenverhältnisse vorzubereiten und letzte Einstellungen am Fahrzeug vorzunehmen. Für Zuschauer und Interessierte gibt es hier die Möglichkeit auf „Tuchführung“ mit den Teilnehmern zu gehen, da nach kurzer Fahrzeit der Servicebereich mehrmals angefahren wird um danach die nächste schnelle Runde in Angriff zu nehmen.

Am Samstag (14. Oktober) um 9:00 Uhr erfolgt der Start am Bostalsee, bevor nach 12 anstrengenden Wertungsprüfungen (3 Durchgänge auf 4 verschiedenen Strecken) der Zieleinlauf ab 17:20 Uhr geplant ist.

Die Siegerehrung findet ab 21:00 Uhr im „Bosaarium“, einer Eventhalle direkt neben dem Serviceplatz, statt. Bereits ab 19.30 Uhr wird im Bosaarium ein Livekonzert der Band „Varus“ die Teams und Zuschauer in Stimmung bringen. Nach der Siegerehrung geht es dann natürlich mit Live-Musik weiter. Der Eintritt im Bosaarium ist frei.

Neben der internationalen Veranstaltung läuft parallel eine nationale Rallye (Saarländische Rallye Meisterschaft) mit 35 WP-Kilometern. Der Start hierzu erfolgt ab 13:30 Uhr in Freisen und endet im Anschluss an die „große“ Rallye. Auch hier werden alle vier verschiedenen Strecken auf Bestzeit unter die Räder genommen.

Als Highlight freut sich der Veranstalter über den Start von Ellen Lohr. Die ehemalige DTM-Pilotin konnte bislang als einzige Frau einen Meisterschaftslauf gewinnen und feiert nach mehreren Wüstenrallyes nun ihre Premiere am Steuer eines Opel Astra GTC, einem Gast-Auto im Rahmen der HJS Diesel Rallye Masters.

Nach derzeitigem Stand werden ca. 110 Teams aus ganz Deutschland an den Start gehen und für spannenden Motorsport sorgen. Für die Zuschauer gibt es wie gewohnt ein ausführliches Programmheft, in dem neben einem Streckenübersichtsplan mit Detailbeschreibungen und der Starterliste noch viele weitere wichtige Informationen zu finden sind. Dieses Programm ist ab Freitag in Bosen und in Freisen erhältlich.